



UMH

Union Maritime Hoëdicaise

Le samedi 4 novembre 2017, se sont réunis à la Trinquette les membres fondateurs de l'UMH. Stéphane Tessier et Philippe Pajot, les deux initiateurs, entourés de deux assesseurs, Jean Yves Lemage et Jean Claude Roger, ont présenté l'UMH, Union Maritime Hoëdicaise au public.

Acte fondateur de cette association loi de 1901 à but non lucratif, cette réunion a permis l'élection d'un conseil d'administration et fut l'occasion de développer l'objet qui anime ses membres.

De nombreuses inscriptions furent enregistrées, ce qui conforta les organisateurs dans leur conviction qu'une réelle demande de rapprochement entre les plaisanciers et les Hoëdicais existait sur l'île.

Un verre de l'amitié clôtura cette réunion conviviale et chacun put échanger autour des projets à venir.